

Hallo,

ich schreibe Dir heute, weil Du durch Deine Taufe und Konfirmation zur sächsischen Landeskirche gehörst. Als Landesbischof werde ich oft von Kirchengemeinden eingeladen, feiere Gottesdienste oder darf bei besonderen Gemeindeveranstaltungen dabei sein. Ich freue mich dann immer zu sehen, wie viele junge Leute sich in den Gemeinden und in der Evangelischen Jugend engagieren! Sie gestalten das Gemeindeleben mit, erleben tolle Sachen zusammen, probieren ihren Glauben aus, bringen neue Ideen und »frischen Wind« in die Gemeinde.

Denn Ihr Jugendlichen zeigt uns Erwachsenen, wie wichtig es ist, dass man sich ausprobieren kann, dass man Spaß zusammen hat, dass nicht immer gleich alles perfekt sein muss – dass man einfach mal losmacht und dann schaut, was passiert. Das gefällt mir sehr! Ich lade Dich daher zu einer kleinen Mitmach-Aktion ein, die auf der Rückseite beschrieben ist.

Mit diesem Brief will ich Dir aber auch sagen: Die Kirchentür steht Dir offen – Du bist wichtig für unsere Kirche! Ich bin mir sicher, dass Du mit Deinen Begabungen, mit Deinen Ideen und mit Deiner Art zu glauben die Kirche bereichern kannst. Und ich glaube fest daran, dass das, was Du dabei lernst und erlebst, auch Dich bereichern wird. Wo es dafür für Jugendliche wie Dich Möglichkeiten gibt, erfährst Du hier:

<https://berufe-kirche-diakonie.de/evangelische-jugend-vor-ort/>

Das Mitgestalten der Kirche kann man sogar zum Beruf machen. Kirche und Diakonie bieten viele Möglichkeiten, den Glauben mit einer beruflichen Perspektive zu verbinden.

Zu den Berufen findest Du Informationen in der Broschüre, die ich Dir mitschicke.

Vielleicht weißt Du ja schon genau, was Du im Leben einmal machen möchtest – vielleicht hast Du aber auch noch keinen Plan. Dann ist es manchmal sinnvoll, etwas auszuprobieren und herauszufinden, was man kann und will. In der Broschüre werden deshalb auch Möglichkeiten für ein Schülerpraktikum, ein FSJ oder ein Auslandsjahr vorgestellt. Und alle Infos findest Du noch viel ausführlicher auf der Internetseite www.berufe-kirche-diakonie.de.

Ich bin froh zu wissen, dass es junge Menschen gibt, die mit viel Neugier und Energie unsere Kirche mitgestalten wollen! So wie der Glauben Dir Kraft geben kann, kann ein Beruf Deinem Leben Sinn geben. Ich wünsche Dir für Deine Berufswahl Vertrauen in Deine Gaben, gute Begleiter und natürlich Gottes Segen.



Herzliche Grüße
Dein Tobias Bilz



Hier findest Du meinen
persönlichen Segen

